

**FECHA: 05 DE JUNIO DE 2025.**

**BOLETÍN: 238**

## **ALE ROJO DE LA VEGA ENCABEZA OPERATIVOS PARA LIBERAR BANQUETAS EN JUÁREZ, CONDESA Y ROMA SUR**

- *Se retiraron estructuras irregulares en cruces peatonales y afuera de una escuela primaria.*
- *“Vamos a seguir retirando todo lo que estorbe y ponga en riesgo a quienes caminan nuestras calles”, afirmó la alcaldesa.*

Como parte de la estrategia permanente para recuperar el espacio público en las 33 colonias de la demarcación, la alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega encabezó nuevos operativos en Juárez, Condesa y Roma Sur para retirar obstáculos colocados sin permiso sobre banquetas y cruces peatonales.

En Juárez y Condesa, se retiraron tres pérgolas instaladas sin autorización en Hamburgo y Burdeos, Hamburgo e Insurgentes, y en Tamaulipas y Michoacán. En Atlixco y Campeche, también en la Condesa, fue retirada una plancha, una mesa y una banca colocadas por una taquería que ocupaba el paso peatonal.

En total, se liberaron 110 metros lineales y se retiraron más de mil 600 kilos de obstáculos. Todo fue trasladado a resguardo.

En la Roma Sur, se retiraron puestos semifijos colocados en la banqueta al exterior de la escuela primaria Benito Juárez, ubicada sobre la calle de Jalapa. En esa misma colonia, fue desmontado un puesto de tacos que ocupaba la esquina de Mérida y Coahuila, luego de denuncias ciudadanas por exceso de ocupación y molestias constantes.

“Retiramos un puesto de tacos en Mérida 241, colonia Roma. Fueron denunciados por excederse y no respetar a las vecinas y vecinos”, señaló la alcaldesa Ale Rojo de la Vega.



# COMUNICADO DE PRENSA

“Vamos a seguir retirando todo lo que estorbe y ponga en riesgo a quienes caminan nuestras calles. Este espacio es de vecinas, vecinos, y de quienes lo transitan en silla de ruedas o con carriolas”, reiteró la mandataria.

El Gobierno de la Alcaldía Cuauhtémoc recuerda que el uso del espacio público está regulado por ley y que colocar estructuras u objetos sin permiso es motivo de sanción. Estos operativos continuarán y seguirán respondiendo directamente a reportes vecinales.